



一般国道2号笠岡バイパスの工事の様子

で延べ13回開催している。業者の選定が公正に行われているか、競争性が発揮されているかなどを審議し、必要に応じ委員会としての意見を出している。公募型指名競争入札は、委員会の意見、市議会での議論を踏まえ、1500万円以上のすべての工事に拡大し、一定の効果を上げている。

## 福山道路の整備計画推進 (新政クラブ)

福山道路の事業計画は、市西部地域から事業を進めていくと聞いているが、住宅密集地を通過する計画であり、供用開始の遅れが想定される。

入江大橋付近の道路整備計画と

並行して、比較的住宅の少ない東部地域からも事業に着手し、逐次暫定供用を開始することが決済緩和につながると思うが、市として国に強く要望すべきではないか。

**答** 福山道路の整備スケジュールは、本年度から交通処理などの検討を進め、倉敷福山道路全体の進捗状況などを総合的に勘案していくことを、事業者である国から聞いている。早期整備を図る観点から、東方面からも整備するよう国に対し要望していく。

### ◇関連質問 ・幹線道路の整備について

（水曜会）  
・進捗状況と整備計画推進の方  
法

（明政会）

- ・福山道路などの道路網の整備  
（市民連合）
- ・瀬戸町山北地区の設計協議の  
中止と環境影響評価の予測手法  
の転換について（日本共産党）
- ・幹線道路の整備促進（誠友会）

## 水辺の安心・安全対策 (誠友会)

夏休み期間中に、2人の子どもが水の事故で亡くなつた。子

**答** 学校教育においては、プールでの水泳指導により、子どもの泳力を高めるとともに、着衣のまま水に落ちた場合の対処法についても指導するなど、身を守る能力の育成に努めている。ライフジャケットの導入については、今は考



ライフジャケットを着用して芦田川に飛び込む子どもたち

## 教育長の所信と決意（水曜会）

### 新教育長が就任して約2カ月が経過し、教育行政のかじ取りがスタートしたが、子どもたちの置かれている環境は、著しく悪化している。教育行政のトップとして、学校教育、社会教育にどう取り組むのか、所信と決意は。

**答** 学校教育では、コミュニケーション能力を培うための「こどばの教育」と、体験を通じて夢や目標をはぐくむ「キャリア教育」の推進を柱とし、また、社会教育では、生涯学習社会の構築に取り組み、協働のまちづくりの観点から地域や家庭教育の向上が図られるよう努めていく。

教育は、都市基盤整備の一翼を担うものであり、「教育が本市の発展の礎を築く」との決意で、全力で取り組んでいく。

### ◇関連質問 ・是正指導以降の成果と課題

（明政会）

- ・教育長の所信について  
（市民連合）
- ・教育長の所信について  
（新政クラブ）